

Ibagué, 9 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 321

¡Todo un éxito! Cinco mil personas participaron en la Carrera 5K del Día de la Mujer

El recorrido partió del Centro Comercial La Estación y finalizó en el Parque Deportivo con variadas actividades para toda la familia.

Se cumplió de forma satisfactoria la competencia atlética recreativa 5K de la Alcaldía de Ibagué en homenaje al Día de la Mujer, que contó con un recorrido desde el Centro Comercial La Estación y finalizó en el Parque Deportivo.

Fue sin duda una jornada con una gran acogida por parte de los participantes, en la que las mujeres recibieron una medalla al culminar la competencia por parte del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, IMDRI.

“Fue espectacular, así puedo describir esta actividad donde todos participamos, dejamos sobre la mesa la posibilidad que el honorable Concejo pueda establecer mediante acuerdo municipal que cada 8 de marzo se conmemore la carrera en homenaje a las mujeres” dijo Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.

La fiesta deportiva y recreativa se trasladó posteriormente al campo sintético del estadio alterno donde con apoyo de la orquesta de la Policía Metropolitana de Ibagué y el equipo de Hábitos y Estilos de Vida Saludable del IMDRI se realizó actividad física musicalizada.

“Todo fue bastante exigente, yo estoy aquí por mi familia y también por mi hija, ella es quien me inspira para salir adelante y que mejor forma de hacerlo que desde el deporte que transforma vidas”, manifestó Mónica Ospina, ganadora de la prueba.

Cabe destacar el apoyo de varias empresas ibaguereñas que también se vincularon para el excelente desarrollo del evento. Finalmente, el pódium quedó de la siguiente manera, segundo lugar para Yuliana Susa y la presea de bronce lo recibió María Justinico.